

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka penulis mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut. Secara parsial, manajemen puncak memberikan pengaruh positif terhadap efektivitas sistem informasi di Kementerian Kelautan dan Perikanan Jakarta Pusat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan sebesar 33,3%. Secara parsial, manajemen sistem informasi memberikan pengaruh negative terhadap efektivitas sistem informasi di Kementerian Kelautan dan Perikanan Jakarta Pusat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan sebesar -8,6%. Secara parsial, kepuasan pengguna memberikan pengaruh positif terhadap efektivitas sistem informasi di Kementerian Kelautan dan Perikanan Jakarta Pusat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan sebesar 38,1%. Secara parsial, budaya organisasi memberikan pengaruh negative terhadap efektivitas sistem informasi di Kementerian Kelautan dan Perikanan Jakarta Pusat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan hanya sebesar -0,2%. Secara parsial, penggunaan sistem informasi memberikan pengaruh negative terhadap efektivitas sistem informasi di Kementerian Kelautan dan Perikanan Jakarta Pusat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan hanya sebesar -0,3%.

5.2 Saran

Berdasarkan dari pendahuluan, maka penulis menyampaikan beberapa saran sebagai bahan pertimbangan, diantaranya adalah:

1. Mengingat pada penelitian ini hanya menggunakan uji populasi untuk menjawab fenomena yang terjadi, maka diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat menyertakan uji sampel didalam menjawab fenomena agar hasilnya lebih akurat.
2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel yang diteliti, dan menambah objek penelitian untuk melihat hasil yang lebih baik.
3. Peneliti meneliti (menyebarkan kuesioner) pada saat waktu yang kurang tepat, yaitu pada saat sampel sedang tidak berada di tempat. Jadi, waktu penelitian kurang efektif. Untuk penelitian selanjutnya lebih baik penelitian dilakukan pada waktu yang tepat agar waktu yang diberikan perusahaan untuk penelitian tidak terbuang percuma dan dapat memperbanyak jumlah sampel untuk diuji.